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 市内１１小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「地域の足を守るために」～市民のための公共交通のあり方～、と題し、自治会運営を担われ

ているみなさまを中心に参加していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

日吉小学校区 ４月１５日（水） １９：３０ ～ ２０：５０ 

北部公民館 
２２名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 老人に優しい町にはなっている。これからの世代であるＰＴＡや子供会の方

の意見を聞く場を作ってほしい。 

子供の教育の充実を進めてほしい。勉強だけではなく、スポーツや絵の教

室などを作って、子供が何か自信を持つようなことが出来れば、大人も驚く

ほど成長すると思う。 

今回は、町の役員さんを中心にタウンミーティングを開催しています

が、子育て世代を対象としたミーティングを実施しています。今後も

それを意識して実施していきます。女性の声など多くの意見を聞け

る場を作っていきたいと思っています。 

子育ては重要で、地域で子育てをするという取組として、ふるさと創

造会議で多くの経験をしてきた大人たちが取り組んでいただきたい

と思います。 

2 議会報告会では、良い意見がたくさん出ていた。市長にもその声は届いて

いるのか。 

その中で、住宅の問題で法規制の問題が出ていた。工業団地内の企業に

加西市の住民が働いていないのではないかなどの意見が出ていた。 

議会報告会に出た意見については、私のところへも届いて見させて

いただいております。市政に反映させていくべく研究しております。 

住宅の建築については、緩和を進めております。市に具体的な相談

をしていただけたら、前向きに進むような対応をするような指示をし

ております。 

工業団地内の企業については、募集しても加西市住民が申込され
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ないと聞いています。加古川方面から来られている方に加西市に住

んでもらえるような街づくりを進めていきたいと思っております。 

3 コミバスには、一人か二人程度しか乗っていないと思う。泉から北条に行っ

た場合、夜まで帰ってこられないから乗らない。それに出している補助金を

例えば、タクシーへの補助をするほうが便利で利用者は多いと思う。 

また、バス停まで歩いて行かないといけないが、手を挙げたら止まってくれる

バスを導入したら面白いのではないか。 

同じお金を使うのであれば、どうすれば効率がいいかを考えてほしい。 

意見として拝聴します。 

4 鶉野飛行場の活用ですが、戦争遺跡として当時のまま残っている。これを活

用しない手は無いと思う。文化財として活用すべきではないか。これは市の

財産である。 

戦争遺跡公園と防災拠点としての整備を計画しております。 

5 農家の方と消費者が結びついて、顔の見える農業が主流となっていると思

う。市の方で、農業で生活していける道筋を作っていってあげることが重要

だと思う。 

国のほうでは、野菜工場という次世代型の農業として進められており

ます。加西市が直接経営するものではありません。加西市の農業基

盤はしっかりとしておりますので、可能性は高いと思っております。 

加西市のトマト農家が数件あるのですが、非常に人気があります。こ

のような農業が本来の形であると思っています。営農組合では加工

所を作ろうという動きもあります。また、ある創造会議では、味噌作り

で地域おこしに取り組もうとされているところもあります。 

少しずつではありますが、農業も活性化していると実感しておりま

す。 

６ 多加野地区区長会より各町からの要望等を取りまとめている。また、区長会

で回答をお願いしたい。 

また、河内町の児童が通学中に水路にはまったが、その水路は和泉町にあ

市道部分については、現場を確認して回答させます。 

また、要望については、着工時期等をお伝えできるように進めます。 

水路の件については、早急に対応します。 
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るので、河内町からの要望では対応できないとのことであった。この件は、町

は関係なく、子供の件なので、すぐに対応してもらいたい。 

７ 加西市の人口は減っているのは事実としてある。加西市で子育てをしたいと

いう市にしてほしい。中学生が通学等はジャージ姿でしている。しかし、昔は

制服姿でしていたと思う。文化香る町にしてほしい。 

国の施策が大きく転換しており、市のブランド力を高めていく必要が

あり、加西市は歴史文化が残っており、風土記に着目して事業を実

施しています。東京で記者発表をし、新聞各社の文化欄に取り上げ

ていただきました。上質な情報を出していく方々とつながって来てお

ります。地道に続けていくことがブランド化だと思っています。 

若い方、女性の方が住みたいまちづくりを進めていくように調査研究

をしています。 

中学生の通学等については、保護者の方のご意見も聞きながら進

めていきたいと思います。 

８ 市への要望をしているが、見える化を図ってもらいたい。区長としては、任期

がある中で活動する中で、当然継続的に市へお願いしていくことがあるので

すが、いつ頃に要望して、いつ頃に実施されるかを伝えてもらえるような取り

組みをしてもらいたい。 

意見と拝聴します。 

９ ふるさと創造会議について、もう少しゆっくりと立ち上げていくことはできない

のだろうか。話の展開が早く、形だけになりそうな心配をしている。主旨には

賛成しているのだが、町から何名か役員を出してほしいと言われると負担に

なる。 

活動団体の整理を同時に進めてほしい。 

創造会議については、無理やり作り上げていくべきと思っておりませ

ん。地域担当職員と地域との話をしながら、市の中で一定の速度を

もって進めるようにはしています。 

創造会議は大きな町や小規模な町が連携しあって、戸主ではなく一

人一票という考え方で、地域を作っていきたいと思っています。 

地域のことは地域で決めるような取り組みを進めていただきたい。 
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10 ため池の点検の結果が届いたが、加古川西部の調整池と位置づけられて

いる池で、昔、漏水しているので水位を下げて管理するようにという指導で、

そのように管理していた。その後も調査も実施したりしてきたが、この度、異

常がないという通知であった。過去からの引継はどうなっているのか。 

この件については、調査いたします。 

11 ここで出た意見について、答え等を出してもらいたい。 

意見として拝聴します。  


